

« S'envoler aussi » n'est plus un rêve

A Saverne, grâce aux généreux bénévoles de l'association « Libres Ballons du Bastberg », la découverte des plaisirs de l'air ne sera désormais plus un rêve utopique pour les personnes en situation de handicap. Grâce à une nacelle spécialement conçue pour eux, ils pourront désormais goûter à la joie de découvrir leur région du haut du ciel.

L'association « Libres Ballons du Bastberg » vient en effet de vivre un événement auquel elle se prépare assidûment depuis des mois : l'inauguration d'une montgolfière baptisée « S'envoler aussi ». Au cours de cette cérémonie inaugurale dans le parc du château des Rohan, en présence de diverses personnalités ainsi que de divers partenaires, le président René Schmitz et son vice-président Bernard Wolff ont retracé avec humour l'historique de l'association et de l'action en faveur des personnes handicapées.

« En 2009, Gérard, atteint d'un handicap, nous a donné l'idée de réaliser un projet qui nous trottait déjà dans la tête : permettre aux personnes frappées d'un handicap de goûter également aux joies d'un voyage en montgolfière », précise René Schmitz. Et voilà qu'une nacelle très élaborée, dotée d'équipements de sécurité et de confort de très grande



René Schmitz et son équipe avec la nouvelle nacelle «S'envoler aussi».

qualité, avec des sièges à élévateurs, permettra désormais aux personnes en situation de handicap de goûter aux plaisirs de l'air, « d'observer la flore, la faune, l'urbanisme, l'avancement du chantier TGV, de sentir et d'écouter la nature... », précise Bernard Wolff. Déjà 20 à 30 vols sont

prévus par an. Christophe, un des premiers passagers en fauteuil, ravi par le vol de découverte, souhaite une formation au pilotage. Ce sera la prochaine étape de l'action menée par LBB. Les personnalités présentes, le sous-préfet Francis Bianchi, le président du Conseil général

Guy-Dominique Kennel et le député-maire Emile Blessig n'ont pas manqué d'adresser leurs félicitations à René Schmitz et son équipe en les assurant de leur soutien. Souhaitons bon vent à cette sympathique association.

Marcel Buchy